

Vereinsring hilft Autisten-Heim

1.000 Euro wurden an das Wohnheim übergeben.
Von der Spende wird ein Massagesessel angeschafft.

■ **Löhne.** Aus dem Überschuss des Löhne-Orter Christkindlmarktes bekommt in diesem Jahr das Wohnheim Spatzenberg für Autisten eine Spende vom Vereinsring.

Die Vorstandsmitglieder Dieter Falkenstern, Heinz Dahlmeier und Ulli Borgards überreichten Einrichtungsleiterin Christine Dittrich im Beisein von Betreuern und Bewohnern einen Scheck in Höhe von 1.000 Euro. Sie würdigten dabei die Arbeit des Heims, das nun schon seit dem Jahr 1998 den erwachsenen Bewohnern mit frühkindlichem Autismus ein Zuhause in Löhne bietet.

Die Freude war groß bei der Übergabe vor Ort, außerdem erfuhren die Besucher mehr über Autismus und erhielten Einblicke in das Leben von Menschen mit Autismus.

Gesprochen wurde auch

über die Zukunft des Wohnheims Spatzenberg. Mit der Umstrukturierung innerhalb der AWO wird für die beiden Häuser am Spatzenberg ein

neuer Träger gesucht. „Wir wünschen, dass bald eine positive Entscheidung für die Bewohner, Betreuer und den Standort gefällt wird“, so Ver-

einsringvorsitzender Dieter Falkenstern.

Beim Besuch einer Wohngruppe beeindruckte den Vorstand der respektvolle Umgang, die Privatsphäre aber auch die Offenheit und das Interesse an den Besuchern. Die Notwendigkeit einer solchen Einrichtung wurde von allen betont. Als Dankeschön für die Spende wurde von Bewohnern eine selbstgebastelte Fotocollage überreicht.

„Von der Spende wird ein lang gewünschter Massagesessel angeschafft für Entspannung und Wohlbefinden der Bewohner“, so Dittrich.

Im anschließenden Gespräch wies sie auch auf die Bedeutung der Gewinnung junger Menschen für diese interessante sozialpflegerische Arbeit hin und auf die Möglichkeit, sich für einen Freiwilligendienst zu bewerben.



Scheckübergabe: Christine Dittrich (Einrichtungsleitung, v.l.), David Jünck (Bewohner), Diana Mund (Bewohnerin), Heinz Dahlmeier, Ulli Borgards, Dieter Falkenstern (Vereinsring). Hinten Jennifer Bleser (Bewohnerin), Carsten Lübbert (Mitarbeitender), Thomas Schmölzmeier (Bewohner), Martina Wessel (Mitarbeitende), Dennis Kretschmann, Klaus Reimann (Bewohner)

Foto: Vereinsring